

Un dirigeant communiste déclare que les États-Unis veulent balayer l'exemple du Venezuela



Caracas, 13 mai (RHC-PL)- Carlos Aquino, membre du Bureau Politique du Parti Communiste du Venezuela, a déclaré que les États-Unis avec leur politique d'ingérence cherchent à renverser le processus révolutionnaire et authentiquement démocratique du pays sud-américain.

Il a souligné que l'impérialisme nord-américain prétend balayer l'exemple vénézuélien, comme ils ont prétendu durant plus de 50 ans le faire contre Cuba et beaucoup d'autres pays de la zone.

Le dirigeant communiste a déclaré que le peuple et le gouvernement restent unis et condamnent les actions violentes de l'opposition à des fins déstabilisatrices, malgré les tentatives réitérées de Washington pour affecter Caracas avec ses constantes sanctions politiques et économiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23054-un-dirigeant-communiste-declare-que-les-etats-unis-veulent-balayer-lexemple-du-venezuela>



Radio Habana Cuba